Aviso de Licitación Pública

República de Honduras INSTITUTO DE PREVISIÓN MILITAR Adquisición de Software de Auditoría para la Unidad de Auditoria Interna del Instituto de Previsión Militar Licitación Pública No. 06-2017

- 1. El Instituto de Previsión Militar (IPM) invita a las empresas interesadas en participar en la Licitación Pública Nacional No. 06-2017 a presentar ofertas selladas para: Adquisición de Software de Auditoria para la Unidad de Auditoria Interna del Instituto de Previsión Militar.
- 2. El financiamiento para la realización del presente proceso proviene exclusivamente de fondos propios. La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública Nacional (LPN) establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.
- Los interesados podrán adquirir los documentos de la presente licitación, presentando un CD en blanco y una solicitud dirigida al Coronel de Comunicaciones DEM José Ernesto Leva Bulnes en el segundo nivel, en las oficinas del Departamento de Compras y Licitaciones Edificio IPM, Boulevard Centroamérica costado Norte al INPREMA, a partir del miércoles 22 de marzo al viernes 21 de abril de 2017 en un horario de 8:30 a.m. a 4:00 p.m.
- 4. Las ofertas deberán presentarse en la siguiente dirección en el segundo nivel del Edificio IPM en el Boulevard Centroamérica costado Norte al INPREMA a más tardar a las 9:30 a.m. del martes 02 de mayo de 2017. Las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los Oferentes que deseen asistir en la dirección indicada, a las 10:00 a.m. del martes 02 de mayo de 2017. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de la oferta por un porcentaje equivalente al dos por ciento (2%) del monto total de la oferta; y únicamente en moneda nacional.

Tegucigalpa, 17 de marzo de 2017

Coronel de Comunicaciones DEM José Ernesto Leva Bulnes



Complicaciones de la diabetes mal controlada ¿Y que hay una vacuna para los diabéticos?

Tanto en el cerebro y corazón ocasiona infartos de los cuales la mayoría son graves, ocasionando la muerte o quedar en una silla de ruedas por el resto de lo que viva. En la boca produce las caries dentales y la pérdida del sabor y una gingivitis. En el sistema digestivo: acidez, llenuras al comer, diarreas o estreñimiento. En lo sexual, en el hombre impotencia en la erección y en la mujer abortos a petición y mala lubricación en sus genitales.

La retinopatía diabética: se considera como la principal causa de ceguera en los diabéticos, se presenta debido a que forma cristales de azúcar en la retina, lo que impide la captura de las imágenes. La retina es la zona del ojo con mayor sensibilidad a la luz, lo que la hace responsable de enviar las imágenes visuales al cerebro, función que es posible por medio de pequeños vasos sanguíneos, los cuales requieren de un adecuado aporte de sangre. Al ser tan pequeños, son afectados a medida que aumenta la azúcar en la sangre y sus síntomas son: visión borrosa, obstaculiza la visión los pequeños puntos negros copos como de algodón, pérdida de visión por desprendimiento de la retina.

Neuropatía diabética: La azúcar elevada daña los nervios de todo el cuerpo, los cuales se encargan de llevar las sensaciones al cerebro y de responder a estímulos, por ejemplo: pisar un clavo, esto llevará una respuesta de dolor al cerebro y estera su vez de quitar el pie; pero, cuando estos nervios se dañan la capacidad de sensación se reduce lo que podría llevar a una incapacidad parcial o completa. Los nervios dañados son: los periféricos y viscerales, los periféricos se encargan de darle movilidad y sensaciones a todas las extremidades, como lo son brazos o piernas, siendo los pies los más afectados, ya que suelen sufrir adormecimiento, poca sudoración, debilidad e inestabilidad al caminar.

Ante esta carencia de sensación podría llevar a pasar inadvertida una lesión o herida, que podría desatar una úlcera que de no ser tratada a tiempo y con tiempo se llega a perder ambas piernas y quedar en una silla o en la cama. Así mismo también afectan los nervios que se encargan del funcionamiento de los órganos internos lo que causa neuropatía visceral. Dependiendo del órgano serán los síntomas, por ejemplo: Si el órgano afectado